

ABSTRAK

Era digital membawa dampak signifikan terhadap berbagai aspek kehidupan, termasuk dunia bisnis. Pesatnya kemajuan digitalisasi masih menghadapi banyak tantangan paradigma pembangunan berkelanjutan. Implementasi ERP dapat mendukung beberapa pencapaian tujuan pembangunan berkelanjutan (*SDGs*). Aneka Binding Surabaya, sebagai perusahaan yang menyediakan berbagai mesin dan bahan keperluan finishing percetakan di Surabaya merupakan salah satu perusahaan yang merasakan kebutuhan transformasi digital. Pertumbuhan bisnis yang positif memicu peningkatan volume data dan informasi yang perlu dikelola. Namun, proses bisnis penjualannya masih dilakukan secara manual. Hal ini seringkali mengakibatkan terjadinya kesalahan informasi pada transaksi penjualan serta hilang atau rusaknya laporan penjualan. Aneka Binding Surabaya perlu melakukan transformasi digital melalui penerapan ERP berbasis Odoo dengan metode *Quickstart* yang menjadi solusi & pendekatan yang tepat.

Metode kualitatif digunakan dengan pendekatan studi kasus. Perancangan sistem dengan metode *Quickstart* mencakup tahapan *kick-off call*, analisis, konfigurasi, dan produksi. Implementasi ERP Odoo di Aneka Binding Surabaya berhasil mengintegrasikan modul *Sales, Purchase, Inventory, dan Accounting*. Evaluasi menunjukkan bahwa mayoritas pengguna menerima sistem dengan baik, dengan 66% menyatakan tampilan sistem nyaman, 47% menilai kinerja optimal, dan 53% merasa sistem sesuai dengan kebutuhan bisnis. Implementasi ini juga meningkatkan jumlah transaksi hingga 9,7% per bulan, menaikkan pendapatan dari Rp 521,82 juta menjadi Rp 783,02 juta, serta mengurangi aktivitas manual sebesar 83%. Waktu proses pesanan berkurang dari 15 menit menjadi 5 menit. Meski ada tambahan biaya lisensi ERP Rp 1.465.000 dan pemeliharaan Rp 700.000 per tahun, pengurangan biaya operasional, terutama ATK memberikan efisiensi jangka panjang. Secara keseluruhan, ERP Odoo memberikan dampak positif terhadap kinerja penjualan, efisiensi waktu, dan penghematan biaya perusahaan.

Kata Kunci: ERP, Odoo, Operasional, Penjualan, *Quickstart*